

Bastian Bandt



Trauriges Tier Tour 2023

Zärtlich tragikomische Wuchtmelancholie in Liedern zur Stahlsaitenweltraumgitarre.

Zwickau Samstag, 29. April 23
Lutherkirche **19.00 Uhr**

Benefizveranstaltung des Freundes- und Förderkreises der TelefonSeelsorge Südwestsachsen e.V.



TelefonSeelsorge

Anonym. Kompetent. Rund um die Uhr.

Ökumenische TelefonSeelsorge Südwestsachsen
Regionalstelle Zwickau

Veranstalter:
Freundes- und
Förderkreis der
TelefonSeelsorge
Südwestsachsen e.V.

Bastian Bandt lebt am Rande der Uckermark, um jedes Wochenende mit seiner Gitarre und einer DB-Karte auf diversen Bühnen, Clubs und Festivals zu spielen – und ist nun zum ersten Mal in Zwickau zu erleben.

Schon auf seinen früheren Alben hat er keinen Hehl um seine Wahlverwandtschaften gemacht. Aber wenn man bei ihm Wenzel hört oder auch Gundermann, dann hört man sie nicht an Stelle von Bandt, sondern der Uckermärker tritt mit dem Lausitzer und dem Anhaltiner in den Dialog. Sie sind gut aufgehoben bei ihm, mit Hegel gesprochen. In der Hommage, in der Selbstbehauptung, im Widerspruch. *(H.-M. Klemt)*

Spätestens mit seinem neuen Album „Trauriges Tier“ wird er in den Feuilletons Ostdeutschlands als einer der Großen bezeichnet, als einer der Liedermacher, die etwas beizutragen haben zur ostdeutschen Identitätsfindung. *(M. Bruck)*

Bandt ist bekennender Kleinkünstler; standfest und ehrlich. Ganz ohne Zynismus lässt er sein Publikum kichern, während sich einige noch schnäuzen, weil das Leben so schön weh tut.

- Ort:** Lutherkirche Zwickau
Brunnen-/Ecke Spiegelstraße
- Einlass:** 18.00 Uhr
(auf Ihren Durst und Hunger sind wir vorbereitet)
- Eintritt:** frei – um eine Spende wird gebeten

Für Rückfragen und weitere Informationen:
Büro der TelefonSeelsorge Zwickau
Telefon: 0375/ 212597
E-Mail: ts@diakonie-vestsachsen.de

Der Erlös dieser Benefiz-Veranstaltung ist bestimmt für die Arbeit der TelefonSeelsorge in der Region Zwickau – Vogtland, insbesondere für die Aus- und Weiterbildung von Ehrenamtlichen. Die Ehrenamtlichen sind täglich rund um die Uhr an allen Tagen des Jahres für Menschen in unterschiedlichsten seelischen Notlagen am Telefon ansprechbar.

Im Jahr 2022 leisteten in der Regionalstelle Zwickau 69 Ehrenamtliche Dienst am Telefon, elf davon zusätzlich zum Telefon noch Dienst im Chat der TelefonSeelsorge. Es kamen dabei weit über 6.000 Stunden Dienst zusammen. Es wurden 6.500 Seelsorgegespräche geführt.

www.telefonseelsorge-sws.de